
 
Für die Ratsherrn Dr. Wilmers und Dr. Lenke ist nicht nachvollziehbar, warum der vorliegende Entwurf des 
Gutachtens dem Ausschuss nicht zur Verfügung gestellt wird. Fachbereichsleiterin Thünker hofft, dass ein 
beratungsreifer Entwurf Ende Mai 2019 vorliegt.  
 


